

Buenos Días, es un honor para mi volver a estar en este podio 15 años después. Para ese entonces en el 2007 tuve el privilegio de ser la voz de mi promoción de Ingeniería, para los que nos recuerdan no llamamos la generación de las manos blancas, una generación totalmente convencida de la necesidad de construir el país dedicándole alma, vida y corazón; hoy con profundo agradecimiento asumo la responsabilidad de expresarles mi sentir en este día tan especial.

Hace algún tiempo entraron a la universidad con el anhelo de ser ingenieros algún día, hoy el futuro se hace presente en cada uno de ustedes, por lo que en primer lugar quiero darles mis más sinceras felicitaciones! Durante estos años han tenido la oportunidad de desarrollarse, no solo intelectualmente, sino sobre todo como seres humanos, como seres sociales. Después de haber presentado muchos exámenes, aprobado todos los créditos, muchas horas de clase virtual y en algunos casos quizás haber repetido algunas materias... llegó el gran día... es aquí donde decimos con propiedad que no existe tarea difícil para quien está decidido al triunfo.

Se llevan formalmente el título de Ingenieros de esta, nuestra Alma Mater, se llevan no sólo los conocimientos teóricos sino también la experiencia de crecer, de convivir, de tener la posibilidad de crear, de actuar, de soñar y sumergirse en un modelo educativo de vanguardia. Por eso comparto con ustedes el orgullo de ser UNIMETANA! Y es que si tuviera que elegir nuevamente dónde hacer mi carrera después de lo vivido todos estos años, no dudaría en tomar la misma decisión.

Quiero hacer mención especial a todos los que están aquí presentes: profesores, autoridades, familias de los graduandos, uds son ejemplos a seguir celebro su vehemencia en se los garantes de establecer como primera prioridad la educación de estas generaciones. Esta es una loable labor.

Y es que haber atravesado una situación como la pandemia, hecho mundial inesperado y retador para todos aunado a los obstáculos que de por si nuestro país vive en la cotidianidad de la vida y ante este panorama hacer todo lo que estuvo al alcance para darle continuidad al pénsun académico demuestra con ejemplo que ante cualquier situación, sí está claro el objetivo la construcción de la solución se hace evidente. Los retos son para enfrentarlos y aunque a veces la desesperación nos invada, una juventud formada con herramientas sólidas es la mejor garantía para el desarrollo sostenible de nuestra sociedad.

En la búsqueda de honrar este espacio y dejarles un regalo, decido contarles un poquito de mi historia, con la única intención de generar empatía y cercanía con uds en base a realidades.

Crecí en una familia que le ha dedicado la vida a producir, crear y educar en este país.

A mis 12 años mis papás deciden irse a vivir al interior del país, específicamente a una finca en el Estado Portuguesa, para ellos una decisión basada en apostar a la construcción de su proyecto de vida aunado a la premisa fundamental de priorizar la familia como núcleo central. Para mí una decisión inentendible a esa edad, sólo me acuerdo sentir una mezcla de rabia y tristeza al alejarme de mis amigos, mi colegio, mi zona de confort, me iba de la ciudad al campo, de lo conocido a lo desconocido y de lo que para mí era “mejor” a algo que yo suponía era “peor”

Ya viviendo en Araure, acompañando a mis padres en el desarrollo del mundo agropecuario, identifican la necesidad de darnos a nosotros, sus hijos, una educación del mismo nivel o mejor a la que habíamos tenido acceso y a su vez la necesidad de acercar el campo a la ciudad promueven una fundación sin fines de lucro para la construcción de un colegio llamado Centro de Estudios Los Caminos y consolidan un grupo de personas extraordinarias con quienes fundan el Campamento La Llanada, ambas instituciones con 25 y 30 años de trayectoria y de talla internacional comparten como historia la transformación de una necesidad en una intención

Me gradué en Los Caminos y me vine a estudiar Ingeniería de Sistemas en la Universidad Metropolitana, me casé con un caraqueño, comencé a trabajar en el mundo corporativo y con las secuelas que había dejado la mudanza en mi niñez juré que no volvería pero en el 2012 nos expropiaron la finca. Este hecho, que hoy me atrevo a contarles a uds, lejos de ser un obstáculo me impulsó a volver al interior ejecutar una estrategia que nos trajo como resultado la recuperación de la finca, únicamente demostrando que jurídica, gremial, laboral y socialmente estábamos haciendo las cosas bien.

De ahí me he dedicado a llevar lo mejor del Llano para Venezuela y lo mejor de Venezuela para el Llano, construyendo proyectos que promuevan y enaltezcan el trabajo productivo desde la siembra hasta el anaquel aunado a la generación de conocimientos y experiencias memorables que te permitan crecer hacia tu mejor versión.

Hoy, lidero un proyecto llamado Aventuras EB cuyo propósito es Hacer de la vida una aventura evolutiva! Y está fundado en tres pilares fundamentales: la vida nos inspira, la familia nos sostiene y la aventura nos hace crecer!

Me siento privilegiada al tener la oportunidad de contar mi historia como uno de los miles ejemplos hoy hay en Venezuela y el mundo

Vayan en la búsqueda de reconocer y honrar su propósito, en sus trabajos, en sus emprendimientos o en lo que decidan hacer.

Los números, el modelo económico, las teorías, las buenas prácticas, los análisis, son fundamentales en todo proyecto y si lo acompañan con pasión por lo que hacen la fórmula da más que positiva, como decimos en La Llanada hagamos las cosas con Eficiencia y Guaguancó

Conviertan las necesidades en intenciones. Preguntense siempre para qué?, en vez de por qué?

Transformen la rabia en amor por crear, en este nuevo trayecto se van a encontrar con situaciones inesperadas, hipótesis que se comprueban otras que deben ser descartadas, sueños que se alcanza otros que se alejan, el camino no es fácil, la buena noticia es que todas las herramientas pasan única y exclusivamente por el reconocimiento de sus propias capacidades, esas que tienen cada uno de uds, transformen los obstáculos en oportunidades.

Por último comparto con uds una frase de Mahatma Ghandi, dice: "One, needs to be slow to form convictions, but once formed they must be defended against the heaviest odds"

El hombre debe ir paso a paso para consolidar sus convicciones, pero una vez consolidadas deben ser defendidas contra toda adversidad. Todos estos años fueron esa etapa de ir formando sus convicciones y es ahora donde asumen el compromiso de demostrarlo con responsabilidad, mantenga siempre esa formación integral, lleven siempre la ética profesional con ustedes, no importa en dónde estén marquen siempre la diferencia por hacerlo bien.

En Venezuela, somos pocos los que tenemos el privilegio de tener acceso a educación de alto nivel, les toca transitar otros caminos, algunos continuarán estudiando aquí o en otros países, conozcan el mundo, sigan formándose, eso sí no se olviden de esta, su Venezuela que requiere desesperadamente del concurso de todos para que surja la verdadera reactivación económica, la construcción de un país equilibrado con un futuro lleno de prosperidad.

Esta universidad forma líderes honren ese liderazgo con el ejemplo, la información y el acompañamiento.

Éxito en esta nueva etapa!